

Impacto do salário mínimo de 2016

Tabela 1 – evolução do mínimo

Tabela 2 – impacto por região

Tabela 3 – impacto por Estado

Tabela 1 – Evolução do Salário Mínimo

Período	Salário Mínimo (R\$)	Reajuste Nominal (%)	INPC (%)	Aumento Real (%)
2008	415,00	9,21	4,98	4,03
2009	465,00	12,05	5,92	5,79
2010	510,00	9,68	3,45	6,02
2011	545,00	6,86	6,47	0,37
2012	622,00	14,13	6,08	7,59
2013	678,00	9,00	6,20	2,64
2014	724,00	6,78	5,56	1,16
2015	788,00	8,84	6,23	2,46
2016	865,50	9,84	9,50	0,31
Total		108,6	54,39	35,08

Fonte: DIEESE

Impacto do SM - 2015/2016* (Brasil)

Região	Impacto	Encargos	Impacto Total
Norte	R\$ 177.073.766,50	R\$ 28.403.516,93	R\$ 205.477.283,43
Nordeste	R\$ 805.391.072,81	R\$ 129.188.752,39	R\$ 934.579.825,19
Centro-oeste	R\$ 132.514.638,05	R\$ 21.256.010,08	R\$ 153.770.648,13
Sudeste	R\$ 610.712.257,11	R\$ 97.961.297,59	R\$ 708.673.554,70
Sul	R\$ 179.863.082,80	R\$ 28.850.937,20	R\$ 208.714.020,00
Brasil	R\$ 1.905.554.817,26	R\$ 305.660.514,20	R\$ 2.211.215.331,45

Fonte: Elaboração Própria

*/ Considerando o valor do SM para 2016 previsto na PLOA

Impacto do SM por Estado

UF	Impacto	Encargos	Impacto Total
AC	R\$ 5.825.799,00	R\$ 934.487,27	R\$ 6.760.286,27
AM	R\$ 46.162.045,52	R\$ 7.404.622,76	R\$ 53.566.668,28
AP	R\$ 4.137.430,50	R\$ 663.664,53	R\$ 4.801.095,03
PA	R\$ 56.678.508,07	R\$ 9.091.515,90	R\$ 65.770.023,97
RO	R\$ 18.089.571,26	R\$ 2.901.657,62	R\$ 20.991.228,88
RR	R\$ 9.735.059,22	R\$ 1.561.552,14	R\$ 11.296.611,36
TO	R\$ 36.445.352,93	R\$ 5.846.016,72	R\$ 42.291.369,65
AL	R\$ 53.079.034,24	R\$ 8.514.142,31	R\$ 61.593.176,55
BA	R\$ 233.475.226,39	R\$ 37.450.592,92	R\$ 270.925.819,31
CE	R\$ 67.559.714,47	R\$ 10.836.915,78	R\$ 78.396.630,25
MA	R\$ 100.759.561,77	R\$ 16.162.337,17	R\$ 116.921.898,94
PB	R\$ 93.502.335,11	R\$ 14.998.241,76	R\$ 108.500.576,86
PE	R\$ 125.121.635,67	R\$ 20.070.135,56	R\$ 145.191.771,23
PI	R\$ 50.200.245,91	R\$ 8.052.370,28	R\$ 58.252.616,19
RN	R\$ 55.790.570,14	R\$ 8.949.086,22	R\$ 64.739.656,36
SE	R\$ 25.902.749,10	R\$ 4.154.930,38	R\$ 30.057.679,48
GO	R\$ 80.487.904,73	R\$ 12.910.662,09	R\$ 93.398.566,82
MS	R\$ 28.684.087,12	R\$ 4.601.070,90	R\$ 33.285.158,02
MT	R\$ 23.342.646,19	R\$ 3.744.277,09	R\$ 27.086.923,28
ES	R\$ 24.942.653,88	R\$ 4.000.926,31	R\$ 28.943.580,20
MG	R\$ 326.959.110,41	R\$ 52.445.875,03	R\$ 379.404.985,44
RJ	R\$ 110.089.074,47	R\$ 17.658.837,63	R\$ 127.747.912,09
SP	R\$ 148.721.418,35	R\$ 23.855.658,62	R\$ 172.577.076,97
SC	R\$ 56.526.055,49	R\$ 9.067.061,74	R\$ 65.593.117,23
PR	R\$ 68.913.327,29	R\$ 11.054.042,04	R\$ 79.967.369,33
RS	R\$ 54.423.700,02	R\$ 8.729.833,42	R\$ 63.153.533,44
Total	R\$ 1.905.554.817,26	R\$ 305.660.514,20	R\$ 2.211.215.331,45

Fonte: Elaboração Própria

*/ Considerando o valor do SM para 2016 previsto na LDO